



10月号 令和5年9月25日 発行

四中だより

朝霞市立朝霞第四中学校
埼玉県朝霞市栄町 5-1-60
TEL(048)466-4711
Fax(048)467-4744

目指す学校像

生き生きと学び、夢と希望を胸に、感動を実感できる学校

生徒会役員選挙を終えて

校長 稲泉 功

先日、正門わきのふれあいガーデンで栽培しているサツマイモに水をまいていたところ、ちょうど下校する生徒たちとあいさつを交わしました。「さようなら、先生さようなら」。そのとき3年生から、「(畑の水やり)ありがとうございます」と声をかけられ、うれしくなりました。この学校ファームは、父母と先生の会が中心となり運営・管理を行っているところですが、生徒をはじめとする学校全体によって支えられているんだなあと、その時あらためてしみじみ感じ入ったところです。また、あいさつをする際、四中生は言葉だけではなく、その場にとどまり、お辞儀をする生徒も少なくありません。四中生の他者に対する感謝の心や礼儀を大切にする姿勢を、心から誇りに感じています。

さて、14日(木)、生徒会役員選挙が行われ、このたび第48回生徒会役員として7名の新役員が選出されました。生徒会選挙は、生徒が自分にかかわって自分に近い考えで学校を変えてくれる人を選ぶ機会です。当日は体育館(体育館で行うのは4年ぶりです)で各候補者の公約を良く聞きながら、会員である全校生徒一人一人が、自分自身生徒会を構成する一員であるということを感じ選挙に臨んでいました。どの立候補者も学校の課題をしっかりと捉え、学校をどうしていきたいか具体的なメッセージがありました。本日の認証式で、新生徒会長の相澤優羽さんをはじめとするみなさん一人一人に生徒会本部役員をお願いする認証状をお渡しいたしました。

このたび、選挙の結果、望み通りに当選した新しい役員のみなさんも良くやりましたが、今まで一生懸命に候補者を応援し、当選させようととも運動してくれた仲間の努力と協力ほど尊いものはありません。長い間お疲れ様でした。選挙は終わりましたので、これからは生徒全員で、新しい役員を支え、生徒会活動を今まで以上に盛り上げていって欲しいと思います。

最後に、これまで、四中に計り知れない貢献をはたしてくれた第47回生徒会役員のみなさんに対する感謝と、これから会員のみなさんとともにおおいに発展・成長する第48回生徒会を願ってやみません。



八小と一緒に研修を行っています
夏季休業中の小中合同研修会では、八小・四中の先生方が学習や生活などの班に分かれ研究協議しました。



これからの四中を創造する
9/14 生徒会役員選挙では、「生徒会相談室の開設」など、力強くリジリティーあふれる公約が示されました。



新人体育大会壮行会
9/19 運動部・文化部の代表から、間もなく始まる新人戦等試合・大会への決意が誇らしく述べられました。